

PRESSEMITTEILUNG

Erfurt, 14.09.2023

Keramik-Otoplastiken als optimale Anbindung zu Jabra Enhance Earbuds

Das innovative Otoplastiklabor migohead fertigt seit Kurzem die maßangefertigten Keramik-Otoplastiken für Earbuds.

Seit Kurzem bietet das Erfurter Otoplastiklabor migohead eine neue Anbindung mit Keramik-Otoplastiken migo**CERAM** für die Earbuds wie z.B. Jabra Enhance an. So trifft der herausragende Tragekomfort von keramischen Otoplastiken auf das kompakte und dezente Design der im Trend liegenden Earbuds zur Hörverbesserung.

Jabra Enhance sind als kleine 3-in-1-Earbuds zum Musikhören und freihändigen Telefonieren konzipiert. Zusätzlich bieten sie eine Hörerleichterung und Hörverbesserung in komplexen Situationen an. Die Earbuds ermöglichen es, neue Kunden frühzeitig zu erreichen. Mit der hochwertigen Ankopplung von Keramik-Otoplastiken für die Nutzung der Earbuds gelingt es darüber hinaus, die Kunden mit dem herausragenden Tragekomfort und der optimalen akustischen Anbindung zu begeistern und ein natürliches Hörerlebnis zu schaffen.

migo**CERAM** sind keramische High-End-Otoplastiken für alle marktüblichen Hörsysteme. Jedes Ohrpassstück wird als hochwertiges Unikat in einer sehr dünnen Wandstärke von 0,2-0,7 mm maßgefertigt. migo**CERAM** Otoplastiken stehen für hervorragende Klangqualität und passgenauen Sitz.

Die Otoplastiken der Produktlinie Comfort werden aus Oxidkeramik hergestellt und bestechen mit Stabilität sowie dezenter und unauffälliger Optik in der Farbe rosa-transluzent mit Chamäleon-Effekt. Die Ohrpassstücken der Produktlinie Premium werden aus den zwei aufeinander abgestimmten Komponenten – Oxid- und Feldspatkeramik gefertigt und bieten maximale Unauffälligkeit durch individuelle Farbauswahl, passend zu jedem Hautton.

Eine Keramik-Otoplastik wird mit einem Earbud durch eine passgenaue Steckverbindung aneinandergeschlossen.

Die Anpassung von 3-in-1-Earbuds mit einer maßgefertigten keramischen Otoplastik bietet zahlreiche Vorteile. Durch die dünne Wandgestaltung des keramischen Materials ist ein tieferer Sitz der Otoplastik möglich. Davon profitieren in erster Linie Personen mit engen und anatomisch komplexen Gehörgängen.

Die individuelle Keramik-Otoplastik bietet einen optimalen Halt im Ohr: Je nach Gehörgangbeschaffenheit wird diese mit einer matten bzw. hochglänzenden Oberfläche gefertigt. Der Dome sichert den Sitz vom Earbud im Gehörgang nicht ausreichend, sodass die Gefahr die hochwertigen Geräte zu verlieren deutlich größer ist, als mit einer Maßotoplastik.

Die akustischen Vorteile bei Anpassung eines Earbuds oder eines Hörgerätes mit einer individuellen Keramik-Otoplastik sind überzeugend. Im Gegensatz zur Anbindung mit einem Dome kommt es bei der Versorgung mit Keramik-Otoplastiken nicht zur Schallreflektion, die vom Kunden als Hall empfunden wird. Je nach Wandstärke der Keramik-Otoplastiken werden audiologischen Verschlusseffekte bzw. Rückkopplungen reduziert.

Darüber hinaus ist der keramische Werkstoff temperatureutral und verursacht im Gegensatz zu Silikon keinen Juckreiz und Schweißbildung im Gehörgang. migo**CERAM** ist sehr robust, langlebig, pflegeleicht und wird den höchsten ästhetischen Ansprüchen gerecht.

„Die Otoplastik aus Keramik ist ein wahres Multitalent. Die unterschiedlichsten Versorgungsmöglichkeiten mit den HdO-Hörgeräten, mit den universellen Instant-Ido-Hörgeräten und ab jetzt auch mit den 3-in-1 Earbuds werden in Kombination mit keramischen Otoplastiken in vielerlei Hinsicht aufgewertet. Daraus ergeben sich zahlreiche Vorteile von Akustik, Tragekomfort, Unauffälligkeit bis Langlebigkeit“, so Roman Golovkov, Inhaber von migohead.

In der Anlage

Foto: Die Keramik-Otoplastiken migoCERAM Comfort mit den Jabra Enhance Earbuds

Ihr Pressekontakt:

Flora Mirzoyan
Inhaberin

2

migohead

Flora Mirzoyan & Roman Golovkov GbR
Nettelbeckufer 15
99089 Erfurt

+49 (0) 361 676 54 070

info@migohead.de
www.migohead.de

Information zu migohead

migohead, das familiengeführte Medizintechnikunternehmen aus Erfurt, ist der zuverlässige Hörakustiker-Partner für Premiumprodukte aus dem Bereich Otoplastiken für Hörsysteme. Die Schwerpunkte des Unternehmens sind Entwicklung, Herstellung & Vertrieb von High-End-Ohrpassstücken aus innovativen und klassischen Materialien. Das Alleinstellungsmerkmal von migohead liegt dabei in der Entwicklung der Weltneuheit „Keramik-Otoplastiken migoCERAM“. Das Unternehmen wurde im September 2021 gegründet. Weitere Informationen unter: <https://www.migohead.de>